

Compte-Rendu de la journée du 40^{ème} anniversaire de l'ARCEA du RIPAULT au cabaret EXTRAVAGANCE le 9 novembre 2021

De réservation en annulation et de report en report, après presque 2 ans de tergiversations, l'ARCEA/LR a enfin pu fêter son 40^{ème} anniversaire au Cabaret Extravagance comme prévu initialement. C'est grâce à l'opiniâtreté de Pierre FERRER et de James SABOURAULT, sans oublier la participation Geneviève KOPP et de Alain MOREL, que nous avons pu aboutir. Il faut noter toutefois que nous avons eu affaire à des encadrants d'*Extravagance* très professionnels et courtois.



Nous étions 77 personnes de l'ARCEA/LR à s'être rendu au Cabaret Extravagance où son équipe de professionnels nous ont convié pour un après-midi d'exception. Strass, plumes et paillettes ont été au rendez-vous...

Pour fédérer le plus d'adhérents possible à cette sortie et éviter que les participants ne se noient dans l'eau servie à table, l'ARCEA avait, pour l'occasion, mis 2 cars de transport à disposition. Ils ont parfaitement rempli leur rôle et été appréciés de tous.



Nous avons donc commencé par un repas raffiné, copieux et goûteux. Le service a été efficace grâce à un personnel accueillant, attentionné et souriant. Pendant tout le repas, une magnifique chanteuse nous a interprété les succès du moment et ceux des 20 ans des séniors.

Le spectacle, quant à lui, a été époustoufflant. Le cabaret EXTRAVAGANCE et ses artistes nous ont proposé des numéros mêlant humour, sensualité et performances physiques qui nous ont ébahi.

Nous nous sommes laissés emporter par une représentation haute en couleur, un savoureux mélange de magie, danse, jeux et surprises.

Dans la plus pure tradition des cabarets parisiens, le Cabaret EXTRAVAGANCE nous a fait vivre des instants magiques et inattendus, avec des alliances d'attractions, de charme, d'élégance, d'érotisme, avec des danseuses habillées juste ce qu'il faut, qui nous ont séduit du début à la fin.

Tout y était ! La mise en scène, les costumes somptueux, les chorégraphies et, bien sûr, l'incontestable talent des artistes qui font toute la renommée de l'établissement.

Christian VIET